

Stadtwerke Esslingen

Agri-PV für die Region

[24.10.2023] Die Stadtwerke Esslingen-Tochter SolarES kooperiert mit AgroSolar Europe. Ziel ist der Ausbau der Agri-Photovoltaik in der landwirtschaftlich geprägten Region.

Die Firmen SolarES, ein Unternehmen der Stadtwerke Esslingen, und AgroSolar Europe gehen eine Kooperation im Bereich der Agri-PV ein, um die Potenziale dieser Technologie in der Region Esslingen zu erschließen. Agri-PV-Anlagen ermöglichen die Nutzung landwirtschaftlicher Flächen sowohl für die Landwirtschaft als auch für die Stromerzeugung. Die Solarmodule werden so platziert, dass die Flächen weiterhin mit herkömmlichen Maschinen bearbeitet werden können und somit die landwirtschaftliche Nutzung erhalten bleibt.

„In der Region Esslingen gibt es viele erfolgreiche landwirtschaftliche Betriebe. Wir freuen uns, dass wir hier gemeinsam mit einem starken Partner das Potenzial der Agri-PV erschließen können“, sagt Markus Haastert, Geschäftsführer von AgroSolar Europe. „Wir verfolgen konsequent unser Ziel, gemeinsam mit Stadtwerken den Ausbau der Agri-PV in ganz Deutschland voranzutreiben.“

SolarES-Geschäftsführer Jörg Eckert betont: „Die Esslinger schätzen diese innovative Doppelnutzung sehr. Nicht nur, weil sie für eine nachhaltige Stromerzeugung wichtig ist, sondern auch, weil sie die regionale Nahrungsmittelproduktion unterstützt. Mit dem Ausbau der Agri-PV haben wir die Chance, beides zu erreichen. Gleichzeitig leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Erreichung der Klimaziele und tragen so zu einer lebenswerten Stadt Esslingen und einer nachhaltigen Region bei.“

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Agri-PV, AgroSolar Europe, SolarES, Stadtwerke Esslingen